

Ungarische Riesentauben bzw. Montaubantauben besitzen einen beachtlichen Größenrahmen. Dazu die federreich Haube, bei den Ungarn zusätzlich eine Fußbefiederung, das fällt schon auf. Die Züchter beider Rassen, die einem SV angehören, trafen sich zu ihrer Jahreshauptversammlung. Davon berichten uns Dirk Strathausen und Maik Löffler in Wort und Bild. Vielen Dank!



Das Tagungsort in Ebern.



Blumige Grüße von der JHV des SV.



Der Chef Dirk Strathausen und unser Züchter Uwe Meins sind die Ersten, Altmeister Hans Fechner und Vize Chef Dietmar Meyer gesellen sich hinzu.



Interessante Themen standen auf der JHV an.

Jahreshauptversammlung des SV der Züchter von Montaubantauben und Ungarischen Riesentauben = Treffen der „Riesen“

Liebe Züchtfreunde,

unsere Jahreshauptversammlung fand am Sonntag den 02.10.2011 in Ebern, der schönen fränkischen Mittelgebirgslandschaft statt. Kloster Banz und Vierzehnheiligen sowie der Staffelberg sind in der Nähe zu bewundern. Sehr gut besucht war auch schon das gesellige Zusammensein am Sonnabendabend. Wer kommen konnte kam auch, auch namhafte PR aus der Gegend waren anwesend. Eine sehr produktive und freundschaftliche Atmosphäre, wie sie dort gepflegt wurde, soll der Grundstein unserer weiteren Züchteraktivität sein!!! Die ein oder andere gute fränkische Bierspezialität unterlag der totalen Vernichtung.

Am Sonntag ging 11 Uhr unsere Tagung pünktlich los. Die zahlreich angereisten Mitglieder wurden vom 1. Vorsitzenden Dirk Strathausen herzlichst begrüßt.

Die umfangreiche Tagesordnung wurde zügig, mit großem Engagement aller, mit Leben erfüllt. Viele Meinungen zu den unterschiedlichen Themen wurden dargestellt und ausführlich konstruktiv diskutiert. Nichts geht verloren, vieles kann in die SV Arbeit eingeflochten werden.

Als SV Meister und gleichzeitig als Deutsche Meister wurden geehrt:

Rainer Dönigus auf Ung. Riesentauben in Weiß (zum wiederholten Mal) und unserer Schriftführer Maik Löffler erreichte auf Montauban in Schwarzgescheckt mit höchster Punktzahl ebenfalls beide Meistertitel. Dies bereits zum zehnten Mal.



Hinten die SV Meister Preise (auf dem Foto sehr klein).



Manchmal auch ernste Gesichter, das ist eben auf einer Tagung so.



Altmeister Hans Fehner und Ferdinand Richter (Ungar. Riesentauben Spitzenzüchter) daneben.



Unter diesem Symbol trafen sich die Mitglieder zur JHV.



Der Chef erklärt wo es mit den Tauben lang geht.



Herrliche junge Ungarische Riesentauben von Ferdinand Richter.

Des Weiteren errang er den Vereinsmeistertitel auf Montauban in Gelbgescheckt. Jürgern Kraßka schaffte auf Ungarische Riesentauben den Deutschen Meistertitel.

Zur VDT Schau in Erfurt stellte Maik Löffler zugunsten der Kinderkrebsstiftung ein Paar Montauban zur Verfügung.

Über die vielfältigen Aktivitäten im vergangenen Jahr informierte uns unser erster Vorsitzender. Die viele Arbeit, die der Vorstand wiederum absolvierte, wurde in der ganzen Geschichte des Vereines zuvor zusammen genommen nie geleistet. Eine Reihe von Veröffentlichungen konnten durchgeführt werden, Aktivitäten zur Verbesserung der Züchterbasis bei den Ungarischen Riesentauben konnten erfolgreich durchgeführt werden.

TA Maik Löffler erklärte sehr anschaulich für alle, worauf es bei der Zucht von beiden betreuten Rassen ankommt.

Der Stand in Sachen Standardentwicklung wurde uns vermittelt.

Bei den Montauban ist ein Großteil unserer Wünsche erfolgreich umgesetzt worden, Feinheiten müssen noch korrigiert werden. Mit unserem BZA werden wir hoffentlich noch eine gute abschließende Standardformulierung finden. Eine Powerpointpräsentation durch Maik Löffler hat dann vieles an Informationen gezeigt, viele Themen wurden ausführlich besprochen.

Die nächste JHV wird am ersten Oktoberwochenende 2012 bei den Zuchtfreunden Corinna und Joachim Will in Niedersachsen stattfinden.

Unsere eigene Homepage hatte sehr viele Zugriffe. Die Seite wächst und wächst. Besserungen werden vielfach im Jahr weiter stattfinden.

Diese ist im Netz unter <http://www.sv-montauban-ungarischeriesentaube.de> einsehbar. Dort finden wir auch die Homepage unserer französischen Zuchtfreunde.

Vereinsinternas wurden von Dirk Strathausen ausführlich erklärt und abgehandelt.

Maik Löffler führte informativ für alle durch die Tierbesprechung beider Rassen. Züchterische Hinweise anhand der Merkmale mitgebrachter Tauben standen im Mittelpunkt. Sehr lehrreich für uns alle war die sinnvolle Zusammenstellung der Tiere nach genetischen Grundsätzen. Der Bezug zum neuen Standard wurde hergestellt.

Dirk Strathausen verabschiedete die Zuchtfreunde auf ein Wiedersehen bis zur Jungtierschau in Hannover und VDT Schau in Leipzig.

Der Vorstand des SV wünscht allen Mitgliedern und natürlich deren Familienangehörigen ein harmonisches und erfolgreiches restliches Zuchtjahr!!

Mit Züchtergruß

Maik Löffler, Schriftführer

Dirk Strathausen, 1. Vorsitzender